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第７期鹿追町総合計画策定会議等第３回会議議事録 

 

会議名 第３回総合計画策定会議 

第３回まち・ひと・しごと

創生町民会議 

議事録作成者 企画課企画係 

係長 迫田 明巳 

開催日時 令和６年１月 23 日 13：20 ～ 14：40 

開催場所 町民ホール ミーティング室 

 

 

委  員 

事務局等 

出  欠 

出 上嶋 隆夫（議長） 出 葛西 浩二 総務ＷＧ 

出 神谷 秀敏（副議長） 出 高瀬 俊一 総務ＷＧ 

欠 佐々木和男（総務部会長） 出 富樫  靖 福祉ＷＧ 

欠 井出 健一（総務副部会長） 出 渡辺 弘樹 福祉ＷＧ 

出 松田 美穂（福祉部会長） 出 檜山 敏行 経済ＷＧ 

出 松山なつむ（福祉副部会長） 出 大西 亮一 経済ＷＧ 

出 櫻井 文彦（経済副部会長） 出 宇井 直樹 教育ＷＧ 

出 俵谷 俊彦（教育副部会長） 出 平山 宏照 教育ＷＧ 

出 松本 新吾 策定委員長 欠 天野 健治 教育ＷＧ 

欠 渡辺 雅人 策定副委員長   

出 草野 礼行 事務局   

出 迫田 明巳 事務局   

出 三好 健介 事務局   

他の出席者 なし 

1.開  会 ■草野企画課長 

2.議長挨拶 ■上嶋議長 

3.議  事 

 

 

 

事務局 迫田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）第７期鹿追町総合計画後期見直し最終案について 

 資料１、資料２に沿って各専門部会担当グループリーダー、サ

ブリーダ―にて説明 

《質疑なし》 

  なお、注釈については審議会からもご意見をいただいており、

読み手が分かりやすいように、巻末ではなく、各ページに注釈を

設けたい。複数回出るものは、くどいかもしれないが各ページに

複数回の注釈を設ける。 

  注釈の内容については、皆さんにお諮りせず、最終的にじゅむ

局で整理させていただきたい。 

 

（２）第７期鹿追町総合計画基本構想見直し案について 

 資料３に沿って事務局にて説明（以下、説明趣旨） 

 この４年間の社会情勢や町の変化について加筆修正 

 P22 以降の５つのめざす方向については、基本計画の修正に

基づいた基本構想の見直し 

 教育の分野においては、教育大綱との整合性もとりながら基

本計画の見直しを行ったため、めざす方向についても、教育

大綱の総括的な方針である「持続可能な社会の創り手の育

成」と「ウェルビーイングの向上」に修正したい。 
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松山委員 

 

 

事務局 迫田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《質疑なし》 

 

（３）第７期鹿追町総合計画後期重点プロジェクト案について 

 資料４－１に沿って事務局にて説明（以下、説明趣旨） 

 重点プロジェクトについては前回の第２回会議で、増やす理

由、減らす理由を説明させいただいた。 

 前期計画から５減、15増の 10 増となり、全体で 24 から 34

に増えている。 

 資料４－２に沿って各専門部会担当グループリーダー、サブリ

ーダにて、後期で新たに重点プロジェクトとなった施策の指標

及び前期から変更になった指標について説明 

 

 資料４－２に記載されている評価「Ａ」というものを説明してほ

しい。 

 

 評価については、前期４年間の計画における目標値の達成度合い

となっている。ここでは資料を添付していないが、重点プロジェク

トの評価を行うための作業シートが施策毎にあり、毎年度、施策の

担当部署において、どの程度目標が達成されたかの評価を行う。基

本的にはＡ～Ｅまでの５段階評価になっており、評価をした後には、

町民や議会などに公表・報告を行う。 

 今回、協議いただいた重点プロジェクトについても同様に、これ

から毎年度評価を行うものである。 

 

（４）第３期鹿追町まち・ひと・しごと創生総合戦略案について 

 資料５に沿って事務局にて説明（以下、説明趣旨） 

 第１回の会議でご説明させていただいたとおり、委員の皆さ

んには総合計画の見直しと、総合戦略の策定の委員の２つを

兼ねていただいている。 

 Ｐ２の「５ 地域ビジョン」にも記載のとおり、町の最上位

計画である総合計画とともに一体的に進めており、第２期の

戦略と同様、総合計画の重点プロジェクトを紐づける形で第

３期の戦略も策定したい。 

 Ｐ３に示すとおり４つの「国が示す『施策の方向』」があり、

それに沿った形で、鹿追町の４つの基本目標を定めている。 

 基本的には、総合計画の基本計画の、現状、課題、施策を転

記し、ＫＰＩと呼ばれる重要業績評価指標、施策を進めるに

あたっての基本事業を記載している。ＫＰＩは総合計画の重

点プロジェクトと一致するものもあれば、若干異なるものも

ある。 

 

《質疑なし》 
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櫻井委員 

 

 全体として、出された意見を十分に踏まえ、まとめていただいた

と思うので、修正するような考えはない。 

 本日の説明でも何度となく「コロナ禍」いうような話が出てきた

が、農業や各業界で、コロナ禍、そして為替の影響などに伴う大き

な影響を受けている。 

 農業の関係でいえば、この５～10 年で離農を考えていた人たちが、

そういった影響を受けて一気に離農に傾いたのが実態である。そう

いった中で、これまではっきりと活字になっていなかった「新規就

農」というのが今回の計画で盛り込まれた。鹿追町での新規就農は、

条件が整えばということではあるが、選ばれる地域になっていくた

めには、まだまだ沢山の整理が必要であり、関係機関とも協議して

いかなければならない。 

 人口減少が進む中、限られた人口の中で生産額を維持していくた

めには、経営の大規模化についても、これまでと同様の課題である。 

町からの今後の支援を引き続きお願いしたいと思っている。 

4.今後のスケ

ジュールにつ

いて 

 議案に沿って事務局にて説明（以下、説明趣旨） 

 議案にも記載のとおりであるが、次回の第４回会議の開催の

必要性やその方法については、１月 29 日に開催される審議

会での審議によるところもあるので、審議会の際に再度説明

したい。 

 ２月中旬には、町長への答申、３月の定例町議会での提案を

予定している。 

5.そ の 他 特になし 

6.閉会挨拶 松本策定委員長 

 


